

3 informations startup à retenir ce 11 décembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

11 décembre 2018

Le Hardware Club investit 50 millions de dollars dans sa communauté de startups

Le Hardware Club, fonds d'investissement dédié au financement de startups hardware, software et IA, annonce la consolidation et la clôture de son premier véhicule d'investissement. Doté de 50 millions de dollars, il a été abondé par des investisseurs français et internationaux tels que Isomer Capital, Draper Esprit ou le fonds French Tech Accélération (Bpifrance) en complément de Arkéa ou Foxconn qui avaient participé à une première vague de financement. Plus de 470 startups dispersées dans plus de 30 pays bénéficieront de ce fonds. Il va soutenir entre autres une vingtaine de nouvelles sociétés dans les 18 prochains mois de l'amorçage à la Série A.

Le Prix Entrepreneuriat MINES ParisTech-Criteo récompense 3 startups

Bigblue de Haroun Beltaïfa, Mathias Griffe et William Meunier, YesPark de Thibaut Chary et Calyxia de Jamie Walters et Damien Démoulin ont été sacrées lauréats de l'édition 2018 du Prix Entrepreneuriat MINES ParisTech-Criteo. 3 catégories ont été mises en avant dans cette 4ème

édition : le prix émergence, le prix développement et le prix "spin-off" PSL.

Finastra et WI-Filles s'associent pour initier des collégiennes et des lycéennes à la programmation

La Fintech Finastra et l'association WI-Filles ont mis en place un programme permettant aux collégiennes et lycéennes de Seine-Saint-Denis de participer à une séance de coding, une fois par mois, dans les locaux de Finastra près des Champs-Élysées. L'objectif étant de les sensibiliser aux métiers de la tech et de la programmation numérique, un secteur encore assez peu féminisé. Ces jeunes de 7 à 17 ans, issus de milieux défavorisés, s'ajouteront aux milliers d'enfants et d'adolescents qui savent désormais écrire plus de 75 000 lignes de code après s'être initiés aux techniques de programmation en s'exerçant sur des jeux tels que Star Wars ou La Reine des neiges, dans le cadre des formations organisées par Finastra depuis septembre 2018.

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa